

Personalien

Joachim Seeler

Auf eigenen Wunsch hat Dr. Joachim Seeler die HSH N Real Estate AG, Hamburg, zum 31. Oktober 2006 verlassen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen. Der heute 42-Jährige war seit November 2001 im Vorstand des Unternehmens für das Fondsgeschäft und das Immobilien-Assetmanagement zuständig. Gleichzeitig war Seeler seit April 2000 Mitglied der Geschäftsführung der HGA Capital Grundbesitz und Anlage GmbH.

Carsten Boell

Carsten Boell, zuletzt im Facility- und Property Management der IKB Deutsche Industriebank AG in Düsseldorf tätig, ist in die Zentrale von Deutsche Telekom Immobilien und Service GmbH (DeTe-Immobilien) nach Frankfurt am Main gewechselt. Dort hat er zum 1. November 2006 die Leitung des Bereiches Property Management übernommen.

Marco Hammer

Marco Hammer, bisher Leiter Finanz- und Rechnungswesen bei der Paulaner Brauerei, wird zum 1. November 2006 kaufmännischer Geschäftsführer der Hanse Haus GmbH in Oberleichtersbach/Rhön. Nachdem Albrecht Beck Anfang des Jahres in den Ruhestand gegangen ist, führt der 36-Jährige zusammen mit Johannes Humberg die Geschäfte. Das Unternehmen gehört zur Bayerischen Bau und Immobilien Gruppe, unter deren Dach 2005 das gesamte Immobilienengagement der Schörghuber Unternehmensgruppe zusammengeführt wurde. Die Hanse Haus GmbH verantwortet das Geschäftsfeld Fertighäuser.

Bernd Kottmann, Dirk Matthey, Andreas Barth

Dr. Bernd Kottmann, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der IVG Immobilien AG, wird ab dem 1. Januar 2007 das Ressort Finanzen übernehmen. Kottmann ist seit dem Jahr 2001 als Vorstand für

die Geschäftsbereiche Portfoliomanagement und Kavernen verantwortlich. Zuvor war er bereits Finanzvorstand der Harpen AG. Dr. Dirk Matthey, Finanzvorstand der IVG Immobilien AG, verlässt das Unternehmen zum Jahresende in gegenseitigem Einvernehmen. In den Vorstand neu berufen wurde zum Jahresbeginn 2007 Andreas Barth. Der 43-Jährige übernimmt das Ressort Projektentwicklung.

Andreas Kneip

Dr. Andreas Kneip, bis Ende 2006 Geschäftsführer der UBS Real Estate Kapitalanlagegesellschaft mbH, wird ab Januar 2007 die Catella Group, Stockholm, beim Aufbau des Immobilien-Kapitalanlagegeschäftes beratend begleiten. Der heute 53-Jährige hatte seit 1999 den Immobilienbereich der Siemens Kapitalanlagegesellschaft mbH aufgebaut, den die UBS 2005 mehrheitlich übernahm.

Werner Knan

Werner Knan ist zum Managing Director der Eurinpro International S.A. berufen worden. Ab 1. Dezember 2006 wird der 57-Jährige für die drei deutschen Büros in Langenfeld, Hamburg und München und für das Wachstum des Investors und Entwicklers von Logistikimmobilien in Deutschland verantwortlich sein.

Herbert Süß, Hans Berger, Christian Brand

Herbert Süß, Vorstandsvorsitzender der Landesbank Sachsen, ist in den Vorstand des Bundesverband Öffentlicher Banken Deutschlands e.V. (VÖB) bestellt worden. Zudem wurden mit Wirkung zum 1. Januar 2007 Hans Berger von der HSH Nordbank als Nachfolger von Alexander Stuhlmann in den VÖB-Vorstand berufen. Und Michael Schneider von der LfA Förderbank Bayern ist für Rudolf W. Schmitt bestellt worden. Die Nachfolge von Schmitt als stellvertretender Präsident des Verbandes tritt zum Jahresbeginn 2007 Christian Brand, Vorsitzender

des Vorstands der L-Bank Landeskreditbank Baden-Württemberg, an.

Marc Drießen

Zum 1. November 2006 wurde Marc Drießen in die Geschäftsführung der HGA Capital Grundbesitz und Anlage GmbH, Hamburg, berufen. Er folgt in dieser Funktion Dr. Joachim Seeler. Der 32-Jährige wird die Gesellschaft gemeinsam mit dem bisherigen Geschäftsführer, Matthias Voss, führen. Persönlicher Verantwortungsbereich von Drießen wird insbesondere der Vertrieb sein. Zuletzt war er bei der Dr. Peters GmbH & Co. Emissionshaus KG in Dortmund als Geschäftsführer tätig.

Rudolf Radomski, Torsten de Wendt

Rudolf Radomski ist zum neuen Geschäftsführer der Kemper's Immobilienmanagement GmbH bestellt worden. Radomski löst den bisherigen Geschäftsführer Torsten de Wendt ab, der das Unternehmen im gegenseitigen Einvernehmen verlassen hat. Zuletzt leitete Radomski das Berliner Büro der Deko Immobilien Investment GmbH.

Hans-Theo Macke

Mit sofortiger Wirkung ist Hans-Theo Macke zum Vorsitzenden des Vorstands der DG Hyp Deutschen Genossenschafts-Hypothekenbank AG, Hamburg, berufen worden. Er gehört seit Januar 2006 dem Vorstand des Kreditinstituts an, wo er die Funktion des Sprechers inne hatte. Macke bleibt zuständig für die Ressorts Verbundvertrieb, Unternehmenskommunikation und Strategie, Personal, Organisation sowie interne Revision.

Willi Aengevelt

Am Morgen des 20. November 2006 ist Willi Aengevelt im Alter von 95 Jahren friedlich entschlafen. Er arbeitete 79 Jahre für sein Unternehmen, die Aengevelt Immobilien GmbH & Co. KG, Düsseldorf.